



2学期を振り返って ～よくがんばりました～



今日は2学期の終業式でした。今学期は学校での授業が継続でき、各学部で様々な学習が展開されました。また人との関係づくりや学校生活の基本的ルール、生活リズムや健康づくりなど、登校を重ねることによって学べたこともたくさんありました。高等部では実習にも取り組み、生徒たちは本当によくがんばっていました。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止では、緊張感をもって取り組む毎日でした。感染リスクの高い活動や交流活動などについては慎重な検討を重ねて教育計画を立て直したり、方法を変更したりしてきました。国や県のガイドライン等をふまえ、教育活動を継続するための取り組みを全校職員一丸となって実施しておりますが、保護者の皆さまのご理解ご協力なくしてはできないこともたくさんありました。また児童生徒への指導では一人ひとりに応じて「新しい生活様式」が身に付くよう取り組んでいますが、どの子どもも自分にできること、やるべきことを日々しっかりと行なっていて感心しています。感染症対策を通して、自分を守ると同時に、自分の周りの人たちを守るといふ思いやりの気持ちも育っているように思います。

まだまだ大変な状況が続いていますが、今学期も保護者の皆さま、地域の皆さまから多くのご支援ご協力をいただき、教育活動をすすめることができました。あらためてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

いつもと違う「冬休み」 ～元気で過ごしましょう～

明日から冬休みになります。国や県からは感染症拡大防止対策の徹底が呼びかけられており、この年末年始は注意が必要です。人の多いところには出かけないこと、ふだん一緒にいる人と過ごすこと、マスクや手洗いを忘れないこと、忘年会や新年会を控えること、初詣も混雑する日や時間帯を避けることなどの取組みが重要だと言われています。地域の感染状況等の情報にも注意しながら、体調に気をつけてどうぞ元気でよい年をお迎えください。

3学期は1月8日から始まります。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



授業研究会を実施しました

12月に予定していた公開授業研究会ですが、感染症予防対策のため外部への公開は

中止とし、校内のみで実施いたしました。実施にあたっては様々な工夫が必要でしたが、授業研究の取り組みを止めることなく開催できたことは大きな成果でした。

参加者は事前に授業動画を見て研究会に参加し、当日は部門、学部、学年の異なるグループをつくってテーマに沿った活発な協議が行われました。ふだんの学級や指導グループのチームとは違うメンバーとの話は新鮮で、それぞれの教師が授業で大事にしているポイント、視点、とらえ方、あるいは経験談や実践例などから刺激を受けたり気づきを得たりでき、今後の授業改善につながる機会になりました。

今年度4月からは小学部で新しい学習指導要領が全面実施されています。次年度は中学部が全面実施となります。感染症拡大防止の中で知恵を絞り工夫をし、どんな状況の中でも学習を継続するのが学校の使命という思いの中で、これからも子どもたちの成長を思い描きながらカリキュラムマネジメントに取り組み、日々の実践を積み重ね教育活動の充実を図っていきたいと思っています。

